

# Alte Handys helfen Menschen in Nordhorn

## Sammelaktion für Nordhorner Tafel

---

NORDHORN. Die große „Tafel-Handysammelaktion“ ermöglicht, alte Geräte umweltgerecht zu entsorgen und gleichzeitig Gutes zu tun. Für jedes Handy kommen der Nordhorner Tafel drei Euro zugute. In deutschen Haushalten sollen bis zu 160 Millionen alte – defekte und funktionsuntüchtige – Handys ungenutzt herumliegen.

Gemeinsam mit der ENO-Firmengruppe startet die Nordhorner Tafel eine Handysammelaktion: Sammelboxen sind im EURONICS-Markt und bei der Service-Aufnahme des ECC ESC aufgestellt. Am 28. 12. (verkaufsoffener Sonntag) informiert die Nordhorner Tafel beim Marktkauf über ihre Arbeit. Gleichzeitig kann man dort auch alte Handys abgeben. Anfang des nächsten Jahres werden Sammelboxen in Nordhorner Schulen, Behörden und Firmen aufgestellt. Man steckt einfach das alte oder kaputte Handy (inklusive

Akku) in eine der Boxen. Die Handys werden umweltgerecht entsorgt bzw. wiederverwertet. Für jedes gespendete Handy bekommt die Nordhorner Tafel bis zu drei Euro. Mit diesem Geld wird Grafschaftern geholfen, die sich eine gesunde, ausgewogene Ernährung nicht leisten können. Die Nordhorner Tafel gibt es jetzt seit mehr als drei Jahren. Hier sind über 600 Menschen registriert, die regelmäßig zur Lebensmittelausgabe am Mittwoch von 13.30 bis 16.30 Uhr an den Gildehauser Weg kommen. Gegen den symbolischen Betrag von 1,50 Euro für Erwachsene und 0,50 Euro für Kinder geben die Tafel-Mitarbeiter die gespendeten Lebensmittel ab. Dafür erhalten die Bedürftigen Waren im vielfachen Wert. Jeder gibt, was er kann – nach diesem Leitspruch engagieren sich örtliche Unternehmen mit Lebensmittelspenden. Wer die Tafel in irgendeiner Form unterstützen möchte, kann sich unter [www.nordhorner-Tafel.de](http://www.nordhorner-Tafel.de) informieren. Auch Betroffene können unter dieser Adresse erfahren, ob die Tafel ihnen helfen kann.